

Venezuela celebra aniversario de relaciones diplomáticas con China



Caracas, 27 jun (RHC) El gobierno venezolano emitió un comunicado de felicitación por el aniversario 42 del establecimiento de relaciones diplomáticas con China, informó la Cancillería.

En el texto, el presidente Nicolás Maduro "expresa a la hermana República Popular China, su regocijo y fraternal celebración en ocasión de este aniversario", que recuerda los lazos de amistad entre ambas naciones fortalecidos con la llegada de la revolución bolivariana.

Las relaciones entre China y Venezuela están guiadas por los principios de planificación, gradualidad, solidaridad, complementariedad y beneficio mutuo para los pueblos, en el marco de la Asociación Estratégica Integral alcanzada en el año 2014 por los presidentes Xi Jinping y Nicolás Maduro.

En el texto, el primer mandatario reitera su propósito de seguir profundizando las relaciones que mantiene con el país asiático, construidas sobre la cooperación y el beneficio mutuo tanto en el ámbito multilateral como bilateral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98278-venezuela-celebra-aniversario-de-relaciones-diplomaticas-con-china>



Radio Habana Cuba